
 



 

 

 
 

Ровно 14 лет назад никому неизвестный человек Сатоши Накамото, на форуме Bitcointalk 

написал фразу, которая стала легендарной:  

«Если вы не верите мне, или не понимаете – у мен нет времени пытаться убедить вас, 

извините» 

 

 

 

Bitcoin 2024  

 
В эти выходные в Нэшвилле, штат Теннесси, прошла одна из крупнейших криптоконференций года — 

Bitcoin 2024. Мероприятие собрало ведущих экспертов, инвесторов, разработчиков и энтузиастов 

криптовалют со всего мира, предлагая уникальную платформу для обмена знаниями и опытом.  

 

Основные темы и ключевые спикеры 

 

Одним из ключевых направлений конференции стало обсуждение текущих тенденций и будущих 

перспектив биткоина. С большим интересом участники слушали выступления таких влиятельных 

фигур, как: 

Дональд Трамп 

45-й президент Соединенных Штатов Америки 

 

Дональд Трамп - 45-й президент Соединенных Штатов Америки и 

кандидат от Республиканской партии на президентских выборах 2024 

года. В мае 2024 года Трамп объявил о своей поддержке американской 

биткоин-индустрии, выступая за финансовую свободу и рост 

американской биткоин-индустрии на мировой арене. 

 

Майкл Сейлор 

MicroStrategy 

Исполнительный председатель 

 

Майкл Сейлор - исполнительный председатель совета директоров 

MicroStrategy (MSTR), публично торгуемой компании, 

специализирующейся на бизнес-аналитике, и владелец ₿214 400 акций, 

основанной им в 1989 году. Он также является основателем компании Alarm.com (ALRM), автором 

более 48 патентов и книги "Мобильная волна". 

 

 



 

 

Кэти Вуд 

ARK Invest 

Основатель и генеральный директор 

 

Имея более чем 40-летний опыт выявления и инвестирования в 

инновации, Кэти основала компанию ARK, чтобы сосредоточиться 

исключительно на разрушительных инновациях и добавить новые 

аспекты в исследования. 

 

Роберт Ф. Кеннеди-младший 

Кампания Кеннеди 

Независимый кандидат в президенты 

 

Роберт Ф. Кеннеди-младший - независимый кандидат, 

баллотирующийся на пост президента США. 

 

 

 

Эдвард Сноуден 

Разоблачитель и эксперт по кибербезопасности 

 

Автор мемуара "Постоянная запись", бывший сотрудник ЦРУ и 

консультант Агентства национальной безопасности (АНБ). 

Сноуден рисковал всем, чтобы разоблачить систему массовой 

слежки правительства США. 

 

 

Рассел Брэнд 

Создатель шоу «Оставайтесь свободными с Расселом Брэндом» на 

Rumble 

 

Рассел Брэнд - политический комментатор, комик, актер и 

писатель. Брэнд стал значимым выразителем политических и 

социальных взглядов. В своем шоу "Оставайтесь свободными с 

Расселом Брэндом" на Rumble он анализирует текущие события, 

бросает вызов общепринятым представлениям и пропагандирует 

независимое мышление. 



 

 

А также более двух сотен других спикеров.  

 

Технологические новинки и анонсы 
 

Конференция стала площадкой для анонсов новых технологических решений и продуктов. В частности, 

были представлены следующие новинки: 

Taproot — обновление протокола биткоина, направленное на улучшение конфиденциальности и 

эффективности транзакций. 

Lightning Network — решения для масштабирования биткоина, которые позволяют проводить 

быстрые и недорогие транзакции. 

Развитие DeFi на биткоине — проекты, направленные на создание децентрализованных финансовых 

инструментов на базе блокчейна биткоина. 

 

Панельные дискуссии и воркшопы 
 

Важной частью конференции стали панельные дискуссии и воркшопы, которые позволили участникам 

глубже понять текущие вызовы и возможности в сфере криптовалют. Обсуждались такие темы, как: 

Регулирование криптовалют — как новые законодательные инициативы могут повлиять на рынок и 

какие меры следует принять для обеспечения соблюдения законов без ущерба для инноваций. 

Инвестиции в криптовалюты — стратегии управления рисками и возможности для диверсификации 

активов. 

Блокчейн в различных отраслях — примеры использования технологии в финансах, 

здравоохранении, логистике и других секторах. 

 

Нетворкинг и социальные мероприятия 
 

Конференция также предоставила отличные возможности для нетворкинга. Участники могли 

встретиться с единомышленниками, обменяться идеями и наладить сотрудничество. Социальные 

мероприятия, такие как вечеринки и неформальные встречи, способствовали установлению прочных 

деловых связей. 

 

Основные тезисы ключевых спикеров 
 

Выступление бывшего президента США Дональда Трампа на криптоконференции Bitcoin 2024 стало 

одним из самых ожидаемых событий мероприятия. Трамп, который ранее выражал скептицизм по 

поводу криптовалют, предложил несколько интересных и важных тезисов. 

 

 

https://b.tc/conference/2024/speakers


 

 

Ключевые тезисы выступления Дональда Трампа 
 

Изменение отношения к криптовалютам: 

Дональд Трамп признал, что его взгляд на криптовалюты, в частности биткоин, изменился за последние 

годы. Он отметил, что ранее недооценивал потенциал цифровых активов и их влияние на глобальную 

экономику. 

Трамп подчеркнул, что видит в биткоине не только средство для инвестиций, но и важный элемент 

будущей финансовой системы. 

Регулирование криптовалют: 

Трамп выразил мнение, что необходимы четкие и сбалансированные регулирования криптовалют, 

чтобы обеспечить их устойчивое развитие и защиту интересов инвесторов. 

Он предложил создание рабочей группы при правительстве США, которая будет заниматься 

разработкой нормативной базы для криптовалют, обеспечивая их безопасное интегрирование в 

финансовую систему. Также он заявил, что уволит председателя SEC Гэри Генслера, если его изберут. 

Потенциал для экономического роста: 

Трамп указал на огромный потенциал криптовалют для стимулирования экономического роста и 

создания новых рабочих мест. Он подчеркнул, что США должны стремиться стать мировым лидером в 

области блокчейн-технологий и криптовалют. 

Он также отметил важность поддержки инноваций в этой области и создания благоприятных условий 

для развития стартапов и технологических компаний. 

Национальная безопасность: 

В своем выступлении Трамп отметил, что криптовалюты могут сыграть важную роль в обеспечении 

национальной безопасности. Он подчеркнул необходимость разработки методов для предотвращения 

незаконного использования цифровых активов. 

Трамп также подчеркнул важность сотрудничества с международными партнерами для создания 

глобальной системы регулирования криптовалют. При этом Трамп заверил, что будет всячески 

препятствовать правительству в создании цифровой валюты ЦБ (CBDC), а также сформируют 

стратегический резерв из 213 000 конфискованных властями биткоинов. А также постарается 

расширить этот пул до 1 млн. BTC. 

Личное инвестирование: 

В завершение Трамп поделился, что сам начал инвестировать в биткоин и видит в этом большой 

потенциал для сохранения и приумножения капитала. Он подчеркнул, что его уверенность в будущем 

биткоина растет вместе с его пониманием технологии и ее возможностей. 

 

Майкл Сэйлор (CEO MicroStrategy) 

 

Инвестиционная стратегия MicroStrategy: 

Майкл Сэйлор подчеркнул, что биткоин является основным активом в инвестиционном портфеле 

компании. Он описал биткоин как "цифровое золото", которое предоставляет уникальные возможности 



 

 

для долгосрочного сохранения стоимости. 

Он подчеркнул важность институционального принятия биткоина и отметил, что MicroStrategy 

продолжит увеличивать свои запасы криптовалюты. 

Будущее биткоина: 

Сэйлор выразил уверенность в том, что биткоин станет основой новой финансовой системы. Он указал 

на возрастающий интерес со стороны крупных финансовых учреждений и государственных 

организаций. 

Он также отметил, что рост биткоина будет поддерживаться его ограниченным предложением и 

увеличивающимся спросом. 

 

Кэти Вуд (Основатель и CEO Ark Invest) 
 

Биткоин в инвестиционных портфелях: 

Кэти Вуд рассказала о стратегиях Ark Invest по включению биткоина в диверсифицированные 

портфели. Она подчеркнула, что биткоин является эффективным инструментом для хеджирования 

инфляционных рисков. 

Она также отметила, что биткоин может служить дополнительным активом для снижения 

волатильности портфелей, благодаря его низкой корреляции с традиционными активами. 

Прогнозы роста биткоина: 

Вуд выразила оптимизм по поводу долгосрочных перспектив биткоина, предсказывая значительный 

рост его стоимости. Она указала на рост интереса со стороны институциональных инвесторов и 

повышение уровня принятия технологии блокчейн. 

Она также подчеркнула важность технологических улучшений, таких как Lightning Network и Taproot, 

которые способствуют масштабируемости и безопасности сети биткоина. 

 

Адам Бэк (CEO Blockstream) 
 

Технологические инновации: 

Адам Бэк представил последние разработки Blockstream в области блокчейн-технологий. Он рассказал 

о новых решениях для повышения конфиденциальности и эффективности транзакций в сети биткоина. 

Он подчеркнул важность Taproot, отметив, что это обновление значительно улучшит функциональность 

и безопасность биткоина. 

Развитие экосистемы биткоина: 

Бэк обсудил усилия по созданию инфраструктуры для децентрализованных финансов (DeFi) на базе 

блокчейна биткоина. Он указал на потенциал биткоина как платформы для создания новых 

финансовых инструментов и сервисов. 

Он также отметил важность совместной работы с другими разработчиками и компаниями для 

поддержки инноваций и роста экосистемы биткоина. 

Общие темы и выводы 



 

 

Институциональное принятие: Все ключевые спикеры сошлись во мнении, что принятие биткоина 

институциональными инвесторами и корпорациями играет ключевую роль в его будущем росте и 

стабилизации. 

Технологические улучшения: Были подчеркнуты важность и необходимость постоянных 

технологических обновлений и улучшений, таких как Taproot и Lightning Network, для поддержания 

конкурентоспособности биткоина. 

Долгосрочные перспективы: Все спикеры выразили уверенность в светлом будущем биткоина, его 

потенциале для роста и его значимости в глобальной финансовой системе. 

Эти тезисы подчеркивают значимость биткоина в современной экономике и его потенциал для 

дальнейшего роста и развития. 

 

 

Итоги и выводы 

 
Bitcoin 2024 в Нэшвилле продемонстрировала, что интерес к биткоину и блокчейн-технологиям 

продолжает расти. Мероприятие объединило профессионалов из разных сфер, подтвердив статус 

биткоина как важного элемента современного финансового ландшафта. Обсуждения и анонсы, 

представленные на конференции, указывают на значительный потенциал дальнейшего развития и 

внедрения криптовалютных технологий в повседневную жизнь и бизнес. 

Мероприятие завершилось на позитивной ноте, оставив участников с новыми знаниями, вдохновением 

и готовностью к новым вызовам в мире криптовалют. Bitcoin 2024 стало еще одним шагом на пути к 

глобальному признанию и интеграции биткоина в мировую экономику. 

 


